

ELECTIONS MUNICIPALES COMPLEMENTAIRES DU 29 JUIN CE SOIR A 18 HEURES 15 SALLE DES FÊTES

Meeting de présentation de la candidature

Jean SPRECHER professeur de lettres

sous la présidence de Maurice PAUL, adjoint au maire
conseiller général

ORATEURS : Jean BARTOLINI, député honoraire; Philippe GIOVANNINI, premier adjoint
avec la participation de René MERLE

Il est bon, pensons-nous, de préciser le but de l'élection complémentaire du 29 juin.

La loi exige que le Conseil Municipal de La Seyne soit complété à 31 membres, après la disparition de notre ami Toussaint Merle.

Mais beaucoup de nos concitoyens croient que le 29 juin, il sera procédé à l'élection du Maire. Il s'agira seulement d'élire un conseiller municipal.

Et ce n'est qu'après cette élection que le Maire sera choisi parmi les 31 membres du Conseil Municipal.

Nous avons annoncé ces jours derniers, que le candidat présenté par le Parti Communiste Français, était notre ami, Jean Sprecher, professeur de Lettres au Lycée.

Pour des milliers de Seynois et de Seynoises, cette candidature n'a pas été une surprise. Tout d'abord, parce que notre ami est bien connu dans la population laborieuse. Enseignant de grande valeur, près d'un millier de familles ont eu des contacts avec lui, et ont pu apprécier la qualité de l'enseignement que Jean Sprecher dispense à leurs enfants.

Ses qualités pédagogiques certaines, son autorité bienveillante, sa courtoisie, font de lui un professeur estimé de tous : des élèves, des parents, de ses collègues.

En présentant un tel candidat aux suffrages des électeurs et des électrices seynoises, les militants du Parti Communiste Français, les sympathisants républicains et démocrates, les laïques, ont conscience de défendre une candidature de grande valeur.

Car les qualités de l'homme, du père de famille, du professeur, sont admirablement complétées par celles du militant intègre, au dévouement inlassable, à la compétence certaine.

D'ailleurs, dans ces dernières années, Jean Sprecher a participé à plusieurs campagnes électorales, en prenant la parole dans de nombreux meetings, dans les quartiers, ou à la porte des entreprises.

Dès que sa candidature a été connue, les militants, les enseignants, les laïques, les travailleurs se sont mis à l'ouvrage pour la faire triompher brillamment.

On nous annonce la formation spontanée de Comités de Soutien, dans les entreprises, dans les quartiers, dans les écoles.

La place nous manquera sans doute pour les faire connaître tous.

Le départ est donné, et malgré les deux tours de l'élection présidentielle qui ont donné pas mal de travail à nos camarades, ils vont, chacun de leur côté, continuer la lutte pour le triomphe de la candidature Jean Sprecher.

Nous reviendrons chaque jour sur l'importance du scrutin du 29 juin, sur la volonté de notre candidat de poursuivre la réalisation du programme municipal, sur sa détermination d'apporter au Conseil Municipal, une aide efficace pour que l'œuvre entreprise depuis 1947 soit menée vers de nouveaux succès.

LA COMMISSION ELECTORALE.